

Carbonera de Frentes *Iglesia de San Benito*

Pila de Carbonera de Frentes



POBLACIÓN SITUADA a 6 km al este de Soria, muy cerca de la sierra de San Marcos cuya terminación, el Pico Frentes, da apellido al lugar. En la iglesia parroquial de San Benito se conserva una pila bautismal de traza románica labrada en un bloque de piedra arenisca (120 cm de diámetro × 70 cm de altura). Es de forma troncocónica y se decora con una estrecha banda de dientes de sierra y unos arcos de medio punto apoyados sobre dobles columnillas. En las enjutas se labraron pequeñas cruces patadas y esquemáticas volutas, muy desgastadas por la desintegración de la piedra. Desde el punto de vista tipológico y ornamental guarda un extraordinario parecido con las pilas bautismales de Los Llamosos, Osonilla, Rollamienta, Cascajosa, Villabuena (despoblado de Santa Eulalia) y Villaciervitos, esta última realizada seguramente por la misma mano.